

Lundi 23 octobre 2023

Chers parents,

Notre beau projet éducatif fait mention des valeurs de *coopération* et de *sentiment d'appartenance*. On y retrouve aussi l'objectif d'augmenter les occasions de consultation auprès des élèves au sujet de la vie à l'école et de leur parcours scolaire.

Ainsi, nous croyons que notre aventure de conseil d'élèves, vécue l'an dernier, est un moyen efficace pour notre projet éducatif.

La ville de Mercier et ses élus maintiennent leur offre qui est d'octroyer à ce comité la gestion d'un budget de 1000\$. Les élus de l'école Saint-Joseph auront la chance de siéger, à la fin de l'année scolaire, à même la salle du conseil de la ville de Mercier. Toute une expérience pour les élèves, mais aussi pour tout l'entourage de nos élus !

Ce projet permettra à nos élèves de vivre l'expérience d'une campagne électorale, d'une journée d'élections et de représenter leurs pairs lorsque j'aurai besoin de les consulter à la recherche d'idées. Notre conseil d'établissement pourrait aussi faire appel à eux.

Je pense que c'est un excellent moyen de sensibiliser les élèves au principe de la démocratie et surtout à leur offrir une occasion de s'engager dans leur milieu scolaire.

La campagne électorale est lancée. Je vous invite à soutenir votre enfant dans ses démarches si tout ce processus le stimule.

Je ferai sans doute quelques publications sur notre page Facebook pour vous permettre de suivre notre belle aventure.



Chantal Pilon

Directrice école Saint-Joseph